Les personnels de l'éducation mobilisés à Mulhouse contre la réforme des retraites appellent à

## la constitution d'une Assemblée Générale Éducation Jeudi 13 avril – Campus de la Fonderie 16H-18h

« Les enseignants n'ont pas été les fers de lances de la mobilisation comme on a pu le voir par le passé. Ils se rendent compte que la réforme, telle que proposée, a un impact, mais dans des proportions qui restent relativement gérables. » - Pap Ndiaye, 4 avril 2023

Etes-vous d'accord avec notre ministre?	☐ Oui ?
	$\square$ Non! Et je participe à l' AG Éducation!

Face à cette provocation supplémentaire de la part du gouvernement, montrons au ministre que les personnels de l'éducation sont déterminés à lui donner tort et à exiger le retrait de cette réforme des retraites.

Malgré l'inflation, la répression et le mépris du gouvernement, les mobilisations demeurent massives. Le mouvement de grève et de contestation se poursuit dans de nombreux secteurs. La lutte qui se joue depuis déjà plusieurs mois dépasse le cadre de la seule réforme des retraites et concerne aussi les futurs projets de remise en question de notre modèle social, de nos conditions de travail et de vie.

Plus que jamais, il est primordial de nous unir afin de remporter la bataille contre cette réforme qui constitue la mère de toutes celles à venir : seul le rapport de force saura faire entendre les revendications de l'ensemble des travailleurs et travailleuses !

C'est pourquoi nous invitons les étudiant.es, le personnel de l'éducation nationale et de l'enseignement supérieur et de la recherche à se réunir ce jeudi en assemblée générale.

16h-17h : Interventions sur la réforme des retraites par des enseignant-es en sciences politiques de l'université de sciences sociales de la fonderie.

17h-18h : Organisation de la lutte dans le 1et et 2d degré – Informations syndicales

18h30 : Rassemblement Place de la réunion pour la manifestation aux flambeaux.

Avec l'appui des syndicats Sud Éducation Alsace, la CGT Educ'Action et la FSU:





